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　梅雨明けが待たれる今日このごろ、皆様におかれましてはますますご壮健のことと存じます。
平素は学校での教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

　6月16日 (金)、令和5年度第1回 学校運営協議会を開催いたしました。

＜令和5年度第1回 学校運営協議会　参加メンバー＞

　今年度より、地域と学校が共に子どもたちを育むことを目指して、松ヶ崎地区が一体となって何が出来
るのか【話し合う】時間を設けることに挑戦しました。
第1回目である今回は「今も良いけどもっと良くしたいところ／もっとこうなったら良いなというとこ
ろ」を、4グループに分かれて共有し合いました。
「1年間を通して地域や学校の課題解決にかかる取り組みを1つでも実践する」ことを目指して、今後も話
し合いを進めていきます。

発行者　松ヶ崎小中学校 学校運営協議会
　　　　　コミュニティ・スクールディレクター　北愛子
　　　　　地域コーディネーター　石井沙耶

回覧



＜こんな意見が出ました（一部抜粋）＞

▼今も良いけどもっと良くしたいところ

【学校】
　・松ヶ崎地区ならではの授業をもっと増やしたい
　・多様な授業を受けられる環境にしたい
　・松ヶ崎地区の良いところをもっと発見し、
　　アピールしたい

【地域】
　・魚を捌いたり、加工できたりする場所があったらいいな
　・交流人口をもっと増加させたい
　・子どもが地域で遊ぶ姿をもっと見られたらうれしい
　・祭を昔のように盛大にやりたい
　・紅葉山をみんなで維持しながら、紅葉の季節以外でも
　　活用したい
　・自然のものを使ったアスレチックがあるといいな
　・伝統的なものをみんなで受け継いでいきたい 

▼コミュニティ・スクールディレクター
北 愛子（きた あいこ）／ 両津在住

昨年、大学院の調査で松ヶ崎・岩首地区の皆さまに大
変お世話になりました。
とても親切にしていただいたことから、何か地域の皆
さまに恩返しをしたいと思うようになりました。
今年度はそのご縁でCSディレクターに着任。話合いの
場を設けることで、少しでも地域のお役にたてればと
思っています。お酒が好きなので、飲み会などお誘い
いただければ喜びます！

▼地域コーディネーター
石井 沙耶（いしい さや）／ 多田在住

4月より、地域コーディネーターと地域おこし協力隊
を兼任しています。
私もこの地域で暮らす一員として、地域・学校をより
良く、楽しくしていくことに少しでも貢献できるよう
頑張ります！よろしくお願いいたします！

　学校運営協議会は、年に4回開催されます。残り3回で、今回出たみなさんのご意見の中から実際に取り組んで
いくことを絞るなど具体的なアクションについて話し合えればと考えています。

　日ごとに暑さがつのりますが、健康第一でお健やかにお過ごしください。
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新任コミュニティ・スクール（CS）ディレクター、地域コーディネーターのご紹介
～私たちが学校運営協議会の運営をサポートします！～     

▼もっとこうなったら良いなというところ

【学校】
　・子どもが少ないことでできないスポーツがある
　・リーダーシップをとるような経験をさせてあげたい

【地域】
　・若い人がもっと増えてほしい
　・すぐに住めるよう空き家をリノベーションしたい
　・みんなで集まって気軽に飲めたりお茶できたり
　　する場所があったらいいな
　・せっかく素敵な里山の道なのできちんと整備したい

【その他】
　・校舎の老朽化が進んでいるので、
　　直したり新しくしたりしてほしい
　・移住者への仕事の斡旋がもっとあるといいな
　・みんなに長く住んでほしい


